
Modaes

Perfiles



Rosa Clará

Presidenta de Rosa Clará

Rosa María Clará Pallarés (Barcelona, 1959) es la fundadora de la segunda mayor empresa española de moda nupcial de España. La creadora del grupo Rosa Clará inició su andadura en el sector en Pronovias, donde trabajó como responsable de ventas. Años después de salir del grupo, puso en marcha la empresa que lleva su nombre. La competencia contra su anterior empresa se inició ya en 1994, cuando Rosa Clará inauguró su primera tienda en el Paseo de Gracia de Barcelona, en un local colindante con uno del grupo que preside Alberto Palatchi. En 2002, una demanda de Pronovias desató una cruenta batalla judicial entre ambas empresas, que decidieron cerrar tres años después. El crecimiento del grupo Rosa Clará, que ha colaborado con diseñadores como Jesús del Pozo, Lorenzo Caprile, Domo Adami, Christian Lacroix y Karl Lagerfeld, fue espectacular desde entonces, a través de la apertura de tiendas propias y franquicias y el salto internacional.